
ATA DA 63ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO FUNDO ESPECIAL 
DE DESENVOLVIMENTO DE PARQUES - FEPAR 

15 DE JANEIRO DE 2024 
  

Aos quinze dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e quatro, às 10h00, em 1ª chamada 1 

realizou-se a 63ª. Reunião Ordinária do Fundo Especial de Desenvolvimento de Parques – FEPAR, na 2 

SEMAM. Estiveram presentes: Srs. Sergio Luiz Ornellas Schlicht (DEPAVI/SEMAM), Nathália Franca 3 

da Cruz Retz (Aquário/SEMAM), Dorlan Jorge Santos (SEMAM), César Campos (Orquidário/SEMAM), 4 

Edson Inácio da Silva (Jardim Botânico/SEMAM), Fernando Santana de Azevedo (SEMAM) e Luís 5 

Trajano (SEFIN). Convidados: Thiago Silva e Luiz Henrique Oliveira (SEMAM). Sendo as seguintes 6 

pautas: 1. Leitura, discussão e aprovação das Atas da 62ª Reunião Ordinária e 2ª Extraordinária; 2. 7 

Apresentação de demandas 2024; 3. Assuntos gerais. O Vice Presidente Sr. Sergio agradeceu a todos 8 

pela presença. Informou que conduzirá a reunião a pedido do Presidente do FEPAR que justificou 9 

ausência por conflito de agenda. No item 1, a ata enviada previamente por e-mail foi aprovada. Na 10 

continuidade solicitou apresentação de demandas. Sr. Dorlan  informou as demandas anuais: aquisição 11 

de ração R$170.000,00 (cento e setenta mil reais); aquisição de hortifrutis R$150.000.00 (cento e 12 

cinquenta mil reais); aquisição de carne R$60.000,00 (sessenta mil reais); aquisição de pescados 13 

R$465.000,00 (Quatrocentos e sessenta e cinco mil reais); empresa BK (maquinas de débito) 14 

R$40.000,00 (quarenta mil reais), empresa TXT (controle de acesso) R$250.000,00 (duzentos e 15 

cinquenta mil reais); empresa Ultra (limpeza dos 03 parques) R$700.000,00 (setecentos mil reais); 16 

manutenção de 26 estagiários R$750.000,00 (setecentos e cinquenta mil reais); cheques de 17 

adiantamento (03 parques) R$100.000,00 (cem mil reais); vedação do tanque 30 (aquário) 18 

R$144.600,00 (cento e quarenta e quatro mil e seiscentos reais); aquisição de motobombas 19 

R$117.431,00 (cento e dezessete mil e quatrocentos e trinta e um reais); empresa LMM engenharia 20 

(reforma aquário) R$155.000,00 (cento e cinquenta e cinco mil reais) sendo o total de despesa anual no 21 

valor de R$3.102,031.00 (três milhões cento e dois mil reais e trinta e um centavos). Todas as demandas 22 

anuais apresentadas foram aprovadas unanimidade pelos membros.  Sr. Edson participou que pelo fato 23 

de melhor entendimento da nova legislação quanto as diretrizes para efetuar compras, apresentará 24 

demanda na próxima reunião. Sra. Nathália (Aquário): soltura para 02 tartarugas R$12.000,00 (doze mil 25 

reais). As demandas foram aprovadas por unanimidade pelos membros. Sr. César (Orquidário); 26 

aquisição de 02 cilindros de oxigênio R$3.800,00 (três mil e oitocentos reais). Sr. Luís Trajano inteirou 27 

que a partir do momento que a empresa não cumprir prazo de entrega terá que ser comunicada através 28 

de notificação e também publicação no D.O. Sr. Fernando salientou que ao perceber o não cumprimento 29 

de prazo precisa-se notificar a mesma, e se o problema persistir aplica-se multa e caso precise rescindir 30 

o contrato o processo administrativo passará pelo jurídico da prefeitura. O Vice presidente informou que 31 

a próxima reunião será dia 05/02/24.  Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente agradeceu a 32 

presença de todos e deu por encerrada a reunião. Eu,       Glaucia Reis, secretariei e lavrei a 33 

presente Ata que será aprovada pelos membros do conselho e assinada pelo presidente. 34 

 
 

SÉRGIO SCHLICHT 
VICE- PRESIDENTE 


